



Nuevos alcaldes del estado de Sinaloa rinden protesta

Los ediles de la entidad asumieron sus mandatos de sus respectivos municipios con sesiones solemnes en presencia de autoridades políticas

Los nuevos presidentes municipales prometieron trabajar incansablemente para el pueblo que los eligió

Redacción
@debate.com.mx

Con sesiones solemnes de cabildo a lo largo del estado de Sinaloa, los nuevos presidentes municipales tomaron protesta para trabajar por el pueblo en el periodo comprendido del 2018 al 2021.

→ **Acto de presencia**
El gobernador del estado Quirino Ordaz Coppel

hizo acto de presencia en varias sesiones de cabildo en las que tomaron protesta los nuevos alcaldes de Sinaloa. Junto a los alcaldes, también tomaron protesta los síndicos y los secretarios que los acompañarán. Entre algunos discursos solemnes para el pueblo se fueron desarrollando las tomas de protesta en Sinaloa.

Aurelia Leal López asume la alcaldía de Guasave

En sesión solemne donde estuvo presente el gobernador del estado Quirino Ordaz Coppel, ayer asumió el poder como nueva alcaldesa de Guasave para el periodo 2018-2021 María Aurelia Leal López. Como secretario del Ayuntamiento, Miguel Ángel Robles Santillanes inició el acto protocolario donde Diana Armenta Armenta tomó protesta de ley a la nueva mandataria municipal, así como a Efraín Zavala Espinoza como síndico procurador, y a los regidores. Diana Armenta Armenta les tomó la protesta de ley donde prometieron guardar y hacer guardar la Constitución Política de la República, del estado y las leyes que de ella



emanen, y cumplir leal y patrióticamente el cargo de presidente municipal, síndico procurador y regidores que el pueblo les ha conferido mirando en todo por el honor, la prosperidad de la república, del estado y del municipio.

“Vamos por la recuperación de Mazatlán”: Benítez Torres

Con la premisa de iniciar la recuperación de Mazatlán y la instrucción adelantada a sus colaboradores de implementar acciones que hagan sentir a los mazatlecos que ya hay un cambio de régimen político, el morenista Luis Guillermo Benítez Torres tomó anoche protesta como nuevo alcalde de Mazatlán.

Se declaró muy positivo de las acciones que tiene planeadas para Mazatlán y que dará a conocer en los próximos días: “Venimos a la transformación de un país. Es la cuarta transformación, y (vamos) a recuperar Mazatlán”.

Benítez Torres estuvo acompañado por los integrantes del cabildo —que en la nueva administración municipal disminuirán de 18 a 12—, así como la síndica procuradora Elsa Isela Bojórquez Mascareño.

Todos rindieron protesta ante el cabildo, encabezado por el priista Joel Bouciéguez, y que ayer culminó su administración. No hubo discurso de despedida por parte del alcalde Joel Bouciéguez.

“En hora buena, y el mayor de los éxitos”, dijo el presidente municipal saliente.

Luego vinieron los aplausos, los abrazos y las felicitaciones.



Chapman asume las riendas del municipio de Ahome

En un discurso dirigido a la sociedad, en especial a los que viven en un estado de vulnerabilidad, Manuel Guillermo “Billy” Chapman Moreno asumió la presidencia municipal de Ahome para el periodo 2018-2021.

La cita fue este miércoles en la plazuela de la Villa de Ahome, adonde acudió el gobernador del estado, Quirino Ordaz Coppel, junto a su esposa, Rosy Fuentes de Ordaz, diputados locales, líderes empresariales y ciudadanía en general.

Durante la Sesión Ordinaria de Cabildo, el ahora exalcalde Manuel Urquijo Beltrán fue el encargado de hacer el protocolo de toma de protesta tanto para el ahora mandatario municipal como para el cuerpo de regidores que habrán de acompañarlo en los próximos tres años.

Una vez establecido el nuevo gobierno municipal, Chapman Moreno fue claro al señalar que su administración trabajará por mejorar las condiciones de vida de aquellas familias que viven en una situación crítica, a las que, enfatizó, el gobierno las ha olvidado por años.

“Vamos a trabajar para llevar beneficio de las comunidades agrarias y las colonias populares”, señaló.



Carlo Mario rinde protesta como alcalde de Guamúchil

El alcalde Carlo Mario Ortiz Sánchez y regidores de la administración 2018-2021 rinden protesta en el auditorio municipal 27 de Febrero para empezar a trabajar de manera formal y en equipo. En el evento, el alcalde reelecto mantuvo que este es un nuevo ciclo y que trabajará en equipo para reforzar las acciones en beneficio de la ciudadanía con honestidad, igualdad, voluntad, disciplina y manejando el sistema anticorrupción para lograr todos aquellos proyectos que tienen pendientes, y será un trabajo en equipo el que dé una nueva administración de frutos.

Con un inicio puntual y fluido se comenzó la toma de protesta de la administración 2018-2021, que estará dirigida por el alcalde Carlo Mario Ortiz Sánchez, quien estuvo emocionado y muy contento al momento de rendir protesta ante cientos de espectadores, entre ellos empresarios, dirigentes de instituciones, partidos y ciudadanos en general, así como personas que estuvieron acompañándolo en la administración pasada.

Para comenzar el evento el secretario del Ayuntamiento, Roberto Valenzuela Leal, dio el último pase de lista de los regidores.

